

# La HERENCIA de -nuestras abuelas-

Las mujeres que nos enseñaron el camino



Las primeras escuelas para niñas se crearon en 1859 y el Colegio de señoritas en 1888.



En 1841 se aprobó la posibilidad para las mujeres de divorciarse cuando su marido las maltrataba. El matrimonio civil con condiciones iguales se aprobó hasta 1888. Sin embargo, todavía en los 80 y los 90 para las mujeres era muy difícil en la práctica conseguir el divorcio.



Las mujeres se organizaron desde 1923 en la Liga Feminista para pedirlo...



...pero se logró hasta 1949.



Las primeras en votar en 1950 en la Tigra de San Carlos...



...tuvieron que escaparse de la casa, hasta por el techo, porque los maridos no las querían dejar votar.



Ni me digas... los que se oponían al voto de las mujeres decían que era un escándalo y una pérdida de valores.

Sí... también



Y con los años las mujeres hemos ido consiguiendo más derechos y más libertad, por ejemplo...



...el derecho a la propiedad...



...las leyes que nos protegen de la violencia...



...la planificación familiar...



...la posibilidad de ser elegidas en puestos públicos...





**iFotocopie y difunda!**



**MUJERES  
EN ACCIÓN**  
POR UNA COSTA RICA DONDE  
TODAS Y TODOS QUEPAMOS